

Fondation contre le racisme et l'antisémitisme Fondazione contro il razzismo e l'antisemitismo Foundation against racism and antisemitism





Aufruf für Freiheit und Gleichheit

Die Schweiz ist ein freiheitlicher, demokratischer und solidarischer Rechtsstaat. Ein Land, das mit seiner sprachlichen, kulturellen und religiösen Vielfalt seinen inneren Zusammenhalt bewahrt hat. Die Religionsfreiheit ist in der schweizerischen Verfassung verankert. Seit 160 Jahren besteht in der Schweiz Religionsfriede und dies stellt eine grosse Stärke unseres Landes dar.

Die Volksinitiative, die ein generelles Verbot des Baus von Minaretten festschreiben möchte, rüttelt am Fundament unserer auf Freiheit und Gleichheit Aller gegründeten Verfassung. Indem sie Muslimen verbieten will, eines ihrer religiösen Zeichen zu verwenden, gleich wie die anderen Religionsgemeinschaften, fordert sie eine Diskriminierung und Ausgrenzung muslimischer Mitbürgerinnen und Mitbürger. Sie gefährdet damit den Rechtsstaat und den inneren Zusammenhalt der Schweiz.

Wir treten diesem wie jedem anderen Angriff auf die Errungenschaften einer freiheitlichen und demokratischen Schweiz entschieden entgegen.

Wir rufen alle Mitbürgerinnen und Mitbürger auf, einem neuen, gegen eine bestimmte einzelne Religionsgemeinschaft gerichteten Ausnahmeartikel in der Bundesverfassung die erforderliche klare Absage zu erteilen.